



Schillernde Figur: Jorge González bekam im Maritim-Hotel den 55. Orden „Wieder die Neidhammel“ von Luftflotten-Präsident Jörg Philips überreicht. Foto: Ralf Rödel

Hola Chicas! Der diesjährige Faschingsorden „Wider die Neidhammel“ wurde an Model-Coach und „Let's Dance“-Juror **Jorge González** verliehen. Für seine sympathische Art, das Publi-

kum zu begeistern und für seine Haltung, mit Mut und Stil durch Leben zu gehen, wie es in der Begründung der Jury hieß. Die Plätze im Maritim-Hotel waren letzten Sonntag gut besetzt, als der 52-jähri-

BLITZLICHT
VON ANETTE RÖCKL

0911 - 216 29 74
gesellschaft@pressenetz.de



ge gebürtige Kubaner im organgefarbenen Anzug und passenden Plateauschuhen einen echten Chicas-Walk auf die Bühne legte. Über die Ehrung der Luftflotte des Prinzenkarneval, die den Orden zum 55. Mal vergab, freute er sich sehr, meinte er. Auch wenn er sich vorher erst mal habe erkundigen müssen, was der Begriff „Neidhammel“ eigentlich bedeutet. Neid sei etwas, das er nie empfunden habe, meinte er. „Ich glaube, Menschen die neidisch sind, sind unglücklich. Aber gut, dass ich jetzt einen Schutz gegen Neid habe“, meinte er lachend. Fasching möge er gerne, betonte er: „Mein ganzes Leben ist Karneval!“

Die Laudatio auf ihn hielt Sternekoch **Alexander Herrmann**, der den Orden letztes Jahr bekommen hatte und mit González befreundet ist. Die Liste der berühmten Ordensträger ist lang und bunt. Darunter sind unter anderem **Udo Jürgens**, **Uschi Glas**, und **Franz-Josef Strauß**. Unter den Gästen im Maritim waren viele lokale Promis: Unter anderem **Hans Rudolf** und **Dagmar Wöhrl**, die neben Jorge saßen, **Ute Scholz** und Nürnbergs Kulturreferentin **Julia Lehner**.

* Gut besucht war der Neujahrsempfang des Frauen-Netzwerkes Erfolgsfaktor Frau e.V. letzten Sonntag: Rund 200 Gäste aus Politik, Wirtschaft, Kultur und Gesellschaft kamen im Foyer des Staatstheaters zusammen. Auch einige Männer waren auf dem Empfang: Etwa die OB-Kandidaten **Marcus König** (CSU) und **Thorsten Brehm** (SPD), die mit der



Der Netzwerk-Preis ging an Alexander Brochier (hier mit Ehefrau Birschen) für seine Stiftung. Foto: Friedrich



Neujahrsempfang von Erfolgsfaktor Frau (v.l.): Claudia Specht, 1. Vorsitzende, mit Kathrin Mahler-Walter, Vorstand der Europäischen Akademie für Frauen in Wirtschaft und Kultur. Foto: Heim

Kandidatin der Grünen, **Verena Osgyan**, die natürlich auch beim Treffen war, um den Posten konkurrieren. Einen inspirierenden Vortrag zum Thema Frauen in Führungspositionen hielt **Kathrin Mahler-Walter**, Vorstand der Europäischen Akademie für Frauen in Wirtschaft und Kultur (EAF) in Berlin. Das Thema: „Oben wird die Luft dünner. Die Herausforderungen des Aufstiegs und wie Frauen weiterkommen.“ Unter den Gästen waren unter anderem **Ingeborg Lötterle** vom Deutschen Akademikerinnenbund Erlangen, **Marion Grether**, Leiterin des künftigen Deutschen Museums Nürnberg, und **Malerin Birgit Osten**.

* Der 10. Unternehmerkongress und im Anschluss der

Neujahrsempfang der mittelständischen Wirtschaft fand letzte Woche in der Messe Nürnberg statt. Stargast war, neben Finanzminister **Albert Füracker**, Trigema-Chef **Wolfgang Grupp**, der mit dem eigenen Helikopter einflieg. Der Chef dürfe sich nicht zu schade sein, selbst mitanzupacken, ist seine Meinung. Rund 900 Gäste waren beim Empfang dabei, organisiert von Sabine Michel. Gemeinsam mit Nürnbergs Wirtschaftsreferent **Michael Fraas** überreichte sie den diesjährigen Netzwerkpreis an Unternehmer **Alexander Brochier**. Der engagiert sich mit seiner Stiftung für soziale Projekte. Neben Talent und Mut gehöre auch immer viel Glück dazu, um ein erfolgreiches Unternehmen zu führen, meinte er.